
Aos 18 dias do mês de novembro de

Ordinária, no Plenário Gomercindo Bald

a Câmara de Vereadores de Campinas do

Sessão Ordinária o Sr. Presidente da

Deus declarou aberto os trabalhos do

Ciliandra para fazer a chamada dos sen

de todos os Vereadores da Bancada foi
Vereador Jorge Luis Coppini fez a leitu

dia .Finalizada a leitura do evangelho

mencionou que a ata da Sessão Ordinária

a disposição dos colegas para vistas. A

foi posta em discussão e aprovação

havendo nenhuma manifestação a prese

de 2024 foi aprovada por unanimidade.

para a Sessão do dia e havendo somente

assuntos gerais o Sr. Presidente da

Vereadora Magali. A mesma na tribuna

Um rolo compactador, o qual o dia

Campinas. O equipamento recebido foi
Deputado Federal Jiovani Cherini, me

equipamento é utilizado em

pavimentação e terraplanagem.

foi um pedido da bancada do PL e

Poletti eleita para a próxima gestão e

Reeleito Elvis P Ceccato que faz parte

pessoas que no inicio quando fundara

solicitação. Finalizou sua fala agra

partido PL, ao Deputado Federal

agradeceu aos vereadores do Partido já

Nada mais havendo a trata o Sr.

e 18 de novembro de 2024. Sala de
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24, reuniu-se em Sessão

em horário de costume,

l. Dando início a

Rodrigo Santin em

dia. Solicitou a

mais uma

nome de

servidora

vereadores. A presença

rmada e na sequência o

do trecho do Evangelho do

Sr. Presidente da Bancada

do dia 11 de novembro está

de 04 de novembro de2024
senhores vereadores. Não

ata do dia 04 de novembro

Não havendo mais matéria

vereador inscrito para os

passou a palavra para a

sobre o recebimento de

especial para a cidade de

r ordem de uma emenda do

onou a vereadora que este

o civil, em obras de

a Vereadora também que

eceu a Vereadora Terezinha

bém agradeceu o Vereador

PL. Agradeceu a todas as

o Partido PL fizeram esta

a todos os filiados do

ni Cherini e novamente

mencionados pela conquista.

deu por encerrada a sessão

18 de novembro de2024.
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